

Nomor Surat	SB-024/FM-CSL/RUPS/IV/2017
Nama Emiten	First Media Tbk
Kode Emiten	KBLV
Lampiran	1
Perihal	Penyampaian Bukti Iklan Hasil RUPS

Dengan ini Perseroan / Emiten menyampaikan bukti iklan tentang Hasil RUPS yang telah diiklankan di media cetak:

Informasi	Nama Media Cetak	Tanggal Penerbitan
Penyampaian Bukti Iklan Ringkasan Risalah Rapat Umum Pemegang Saham Tahunan PT First Media Tbk	Investor Daily	26 Apr 2017

Nama Pengirim	Shinta M. Paruntu
Jabatan	Corporate Secretary
Tanggal dan Jam	26 April 2017 19:15:13
Lampiran	20170426-SB024-BuktiIklanRingkasanRisalahRapat RUPST FM 2017.pdf

Dokumen ini merupakan dokumen resmi First Media Tbk yang tidak memerlukan tanda tangan karena dihasilkan secara elektronik. First Media Tbk bertanggung jawab penuh atas informasi tertera di dalam dokumen ini.

Kepada Yth.

OTORITAS JASA KEUANGAN

UP : Kepala Eksekutif Pengawas Pasar Modal

Gedung Soemitro Djojohadikusumo

Jl. Lapangan Banteng Timur No. 2-4

Jakarta 10710

Kepada Yth

PT Bursa Efek Indonesia

UP : Kadiv Pencatatan Sektor Jasa

Gedung Bursa Efek Indonesia

Jl. Jend. Sudirman Kav. 52-53

Jakarta Selatan 12190

Perihal : **Penyampaian Bukti Iklan Ringkasan Risalah Rapat Umum Pemegang Saham Tahunan PT First Media Tbk**

Dengan hormat,

Bersama ini kami menyampaikan bukti iklan Ringkasan Risalah Rapat Umum Pemegang Saham Tahunan PT First Media Tbk yang dimuat di Surat Kabar harian **Investor Daily** edisi **Rabu, 26 April 2017** kepada Otoritas Jasa Keuangan dan kepada Bursa Efek Indonesia masing-masing 1 (satu) eksemplar asli.

Demikianlah penyampaian hasil ini kami sampaikan. Atas perhatiannya kami ucapkan terima kasih.

Hormat kami,

PT First Media Tbk

atas nama Direksi



Shinta M. Paruntu

Corporate Secretary

Tembusan :

- PT Kustodian Sentral Efek Indonesia

VILLAGE
LIPPO CBD

HOMES



NOT EQUAL IN TANGERANG

Hillcrest House, housing a luxurious
expertly designed apartments.

With the metropolitan delights of Lippo Village, Karawaci and
the lush greenery, peace and tranquility in the surrounding
unique opportunity to enjoy the best of both worlds.

Expect for premium developments like these, no detail has
been overlooked in terms of the finishing and detailing.

Offering all the modern amenities and features that young
professionals or investors want, such as quality finishings, a fully integrated
clubhouse, double private lift, together with secure privacy and security.

420 3636

anniumvillage.com

anniumvillage

Terms & Conditions Apply.

es.com

Your Sweet Homes

SPECIAL
INSTALLMENT
60X
NO DP

Jakarta, 26 April 2017
Direksi Perseroan

FIRST
Empowering You!

be the first

**PENGUMUMAN RINGKASAN RISALAH
RAPAT UMUM PEMEGANG SAHAM TAHUNAN ("Rapat")
PT First Media Tbk**

Sesuai ketentuan Peraturan Otoritas Jasa Keuangan No.32/POJK.04/2014 tertanggal 8 Desember 2014 tentang Rencana dan Penyelenggaraan Rapat Umum Pemegang Saham Perusahaan Terbuka dan perubahannya (selanjutnya disebut "POJK No.32"), Direksi PT First Media Tbk berkedudukan di Jakarta Selatan (selanjutnya disebut "Perseroan") dengan ini memberitahukan kepada para Pemegang Saham, bahwa Perseroan telah menyelenggarakan Rapat dengan ringkasan risalah Rapat sebagai berikut:

I. Hari/Tanggal, Waktu dan Tempat Rapat
Hari dan Tanggal : Jumat, 21 April 2017
Waktu : 14:05 s/d 15:05
Tempat : Ruang Ballroom A, Hotel Aryaduta Tugu Tani, Jl. Prapatun 44-48, Jakarta 10110

II. Kehadiran Dewan Komisaris dan Direksi Perseroan
Rapat dihadiri oleh Dewan Komisaris dan Direksi sebagai berikut:
Bapak Theo L. Sambuaga - Presiden Komisaris
Bapak Nanan Soekarna - Komisaris Independen
Bapak Ali Chendra - Presiden Direktur
Bapak Iwan Djaja - Wakil Presiden Direktur
Bapak Harianda Noerlan - Direktur Independen
Bapak Johannes Tong - Direktur

III. Mata Acara Rapat
1. Persetujuan atas Laporan Tahunan Perseroan untuk tahun buku yang berakhir pada tanggal 31 Desember 2016, dan Pengesahan atas Perhitungan Tahunan yang terdiri dari Neraca dan Perhitungan Laba Rugi Perseroan untuk tahun buku yang berakhir pada tanggal 31 Desember 2016, serta memberikan pembebasan dan pelunasan sepenuhnya (*acquit et de charge*) kepada seluruh anggota Direksi dan Dewan Komisaris Perseroan.
2. Penetapan penggunaan Laba Rugi Perseroan dari tahun buku yang berakhir pada tanggal 31 Desember 2016.
3. Penunjukan Kantor Akuntan Publik untuk mengaudit buku Perseroan tahun buku 2017 dan pemberian wewenang kepada Direksi Perseroan untuk menetapkan jumlah honorarium Akuntan Publik tersebut beserta persyaratan lain penunjukannya.
4. Pengesahan dan Penetapan Direksi dan Dewan Komisaris Perseroan serta penentuan honorarium, tunjangan, gaji, bonus, dan atau remunerasi lainnya bagi anggota Direksi dan Dewan Komisaris Perseroan.

IV. Kuorum Kehadiran Para Pemegang Saham
Rapat dihadiri oleh para pemegang saham dan/atau kuasa pemegang saham yang sah sejumlah 1.682.713.668 saham yang mewakili 96,59% dari jumlah seluruh saham dengan hak suara yang sah yang telah dikeluarkan oleh Perseroan yaitu 1.742.167.907 saham, dengan memperhatikan Daftar Pemegang Saham Perseroan yang ditutup pada tanggal 27 Maret 2017 pukul 16:00 WIB.

V. Kesempatan Tanya Jawab
Dalam setiap mata acara Rapat, para pemegang saham dan/atau kuasanya diberikan kesempatan untuk mengajukan pertanyaan dan/atau pendapat yang berhubungan dengan setiap mata acara Rapat yang dibicarakan. Dalam Rapat ada pemegang saham dan/atau kuasanya yang mengajukan pertanyaan dan/atau pendapat terkait mata acara Rapat 1 dan 4.

VI. Mekanisme Pengambilan Keputusan
Mekanisme pengambilan keputusan terkait mata acara Rapat adalah berdasarkan musyawarah untuk mufakat. Dalam hal musyawarah untuk mufakat tidak tercapai, maka keputusan diambil dengan pemungutan suara berdasarkan suara setuju lebih dari 1/2 (setu per dua) bagian dari jumlah suara yang dikeluarkan secara sah dalam Rapat. Suara abstin dianggap mengeluarkan suara yang sama dengan suara mayoritas pemegang saham yang mengeluarkan suara.

VII. Keputusan Rapat Umum Pemegang Saham
1. a. Menetima dan menyetujui Laporan Tahunan Perseroan termasuk laporan tugas pengawasan Dewan Komisaris untuk tahun buku yang berakhir pada tanggal 31 Desember 2016, sebagai pertanggungjawaban Direksi kepada Para Pemegang Saham Perseroan serta rencana kerja dan pengembangan Perseroan.
b. Mengesahkan neraca laba/rugi Perseroan untuk tahun buku yang berakhir pada tanggal 31 Desember 2016 serta memberikan pembebasan dan pelunasan sepenuhnya (*acquit et de charge*) dalam arti seluas-luasnya kepada seluruh anggota Direksi dan Dewan Komisaris Perseroan atas tindakan pengurusan dan pengawasan yang telah dilakukan selama tahun buku yang berakhir pada tanggal 31 Desember 2016.

Hasil Pemungutan Suara :
Setuju - 1.682.713.668 saham (100%)

2. Menyetujui kebijakan Perseroan tidak membagikan dividen kepada pemegang saham untuk tahun buku 2016.
Hasil Pemungutan Suara :
Setuju - 1.682.713.668 saham (100%)

3. a. Menetapkan Kantor Akuntan Publik Amir Abadi Jusuf, Aryanto, Mawar & Rekan sebagai kantor Akuntan Publik yang akan mengaudit Laporan Keuangan Perseroan untuk tahun buku 2017, serta memberikan kuasa kepada Direksi Perseroan untuk menetapkan honorarium dan persyaratan lainnya bagi Kantor Akuntan Publik tersebut.
b. Menyetujui pendelegasian kewenangan kepada Dewan Komisaris Perseroan untuk menetapkan kantor akuntan publik lain yang akan mengaudit Laporan Keuangan Perseroan untuk tahun buku 2017, dalam hal Kantor Akuntan Publik yang ditetapkan pada butir (a) di atas tidak dapat melaksanakan tugasnya karena sebab apapun.
Penunjukan kantor akuntan publik lain tersebut wajib memenuhi ketentuan dan syarat berdasarkan peraturan yang berlaku.

Hasil Pemungutan Suara :
Setuju - 1.682.713.668 saham (100%)

4. a. Mengangkat Direksi dan Dewan Komisaris Perseroan terhitung sejak tanggal ditutunya Rapat sampai dengan penutupan Rapat Umum Pemegang Saham Tahunan Perseroan untuk tahun buku 2019 yang akan diselenggarakan pada tahun 2020, dengan susunan sebagai berikut:
- Presiden Komisaris (Independen) : Bp. Soerjadi Soedirdja
- Komisaris Independen : Bp. Paternus Mingkor
- Komisaris Independen : Bp. Teguh Pudjowigoro
- Komisaris : Bp. Ali Chendra
- Presiden Direktur (Independen) : Bp. Harianda Noerlan
- Direktur Independen : Bp. Soepnamadi
- Direktur Independen : Bp. Hernowo Hadiprodjo
- Direktur : Bp. Johannes Tong

b. Memberikan wewenang dan kuasa dengan hak substitusi kepada Direksi Perseroan untuk melakukan segala tindakan sehubungan dengan pengangkatan anggota Direksi dan Dewan Komisaris Perseroan tersebut termasuk tetapi tidak terbatas untuk menyatakan kembali keputusan tersebut dalam akta Notaris, dan selanjutnya memberitahukannya kepada Menteri Hukum dan Hak Asasi Manusia Republik Indonesia sesuai dengan peraturan perundang-undangan yang berlaku, mendaftarkan susunan anggota Direksi dan Dewan Komisaris tersebut dalam Daftar Perusahaan dan untuk mengajukan serta menandatangani semua permohonan dan atau dokumen lainnya yang diperlukan tanpa ada yang dikecualikan sesuai dengan peraturan dan perundang-undangan yang berlaku.
c. Menyetujui pemberian wewenang kepada Presiden Komisaris Perseroan untuk menentukan honorarium, tunjangan, gaji, bonus dan atau remunerasi lainnya bagi anggota Direksi dan Dewan Komisaris Perseroan.

Hasil Pemungutan Suara :
Setuju - 1.682.713.668 saham (100%)

Jakarta, 26 April 2017
PT First Media Tbk
Direksi